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- Pouvez-vous nous présenter ACTI'NERGY et ses principales missions ? 

  

ACTI'NERGY : Catalyseur de solutions en Environnement, Sécurité et Énergie 

Nous sommes un cabinet de conseil et d’audit vendéen, composé de deux consultants experts, 
spécialisés dans les domaines cruciaux de l’énergie, de la sécurité et de l’environnement. 

Nous répondons aux besoins des industriels et des entreprises tertiaires dans leur croissance 
durable grâce à nos solutions personnalisées et notre pragmatisme. 

  

 
- Pouvez-vous partager un exemple de projet réussi où ACTI'NERGY a permis à un client de 
réaliser des économies d'énergie significatives ou d'améliorer sa performance 
environnementale ? 

  

Depuis 2021, nous accompagnons un industriel, contraints d’un point de vue réglementaire et 
financier, de déployer une démarche RSE sur l’ensemble des sites de production. (110 
collaborateurs/350 M€ CA/ 60 000 m² de surfaces production) 

Les objectifs fixés par le client partenaire étaient : 

• Réduire et maîtriser les consommations énergétiques de 30 % minimum 

• Réduire l’empreinte carbone du site 

• Améliorer le confort des occupants 

• Bénéficier d’un plan de financement optimisé via les aides disponibles 

  

 



Notre accompagnement mis en œuvre : 

• Audit énergétique détaillé en prenant en compte les spécificités techniques et 
organisationnelles de chaque site à l’aide d’un logiciel métier performant 

• Réalisation du Bilan de Gaz à Effet de Serre (BEGES) afin de cibler les émissions sur 
l’ensemble des scopes 

• Construction d’un plan de transition mesurable et atteignable en lien avec les 
conclusions de l’audit énergétique 

• Préconisations de travaux chiffrées (à court, moyen et long terme) 

• Assistance à maîtrise d’ouvrage pour le choix des entreprises et le suivi des travaux 

• Montage de dossiers de financement disponible 

  

Les projets issus des plans d’actions ont permis : 

• Une réduction de 34 % des consommations d’énergie 

• Une diminution des émissions de CO₂ de 16% à l’horizon 2030 

• Un retour sur investissement de 5 ans après aides 

• Une amélioration du confort thermique constatée par les usagers 

 
Quels sont vos objectifs de développement pour les prochaines années ? 

 

Notre objectif premier est de maintenir la satisfaction de nos clients et partenaires en répondant 
avec réactivité à leurs enjeux énergétiques, environnementaux tout en anticipant les 
réglementations à venir. 

 
- Pourquoi participez-vous au salon EED, qu'attendez-vous de cette journée ? 

 

Notre participation au salon EED s’inscrit pleinement dans notre engagement pour une transition 
durable concrète et ancrée dans les territoires. C’est pour nous une opportunité de mettre en 
valeur nos savoir-faire et de partager avec de nouveaux partenaires ! 

 


